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SÚMULA DA 139ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  1 

DE EDUCAÇÃO E ATRIBUIÇÃO PROFISSIONAL (CEAP) – EXERCÍCIO 2019 2 

 3 

Data: 13 de agosto de 2019. 4 

Local: Mini Auditório do 4º Andar da Sede Angélica – Av. Angélica, 2364. 5 

Início: 10h30 6 

Término: 12h00 7 

Presenças: Eng. Minas Alexandre Sayeg Freire, Eng. Prod. Mec. Antônio Fernando 8 

Godoy, Eng. Eletric. Carlos Fielde de Campos, Eng. Ind. Mec. e Eng. Seg. Trab. Elio Lopes 9 

dos Santos, Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas, Eng. Agrim. Jussara Teresinha 10 

Tagliari Nogueira, Eng. Quim. Ricardo de Gouveia. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 11 

Falta:  Eng. Civ. Ivam Salomão Liboni. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 12 

Apoio Técnico: Assistente Técnico Eng. Civ. Hugo Leonardo R. B. Dragone.-.-.-.-.-.-.-.-. 13 

Item I – Verificação do quórum. Confirmada a existência de quórum, às 10:30 horas 14 

o Coordenador, Eng. Eletric. Carlos Fielde de Campos, cumprimentou a todos e deu início 15 

aos trabalhos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 16 

Item II – Leitura e aprovação da Súmula da 138ª Reunião Ordinária da 17 

Comissão Permanente de Educação e Atribuição Profissional – CEAP, realizada 18 

em 16 de julho de 2019 – A súmula foi aprovada com abstenção dos Conselheiros 19 

Antônio Fernando Godoy, Alexandre Sayeg Freire e Juliana Maria Manieri Varandas.-.-.-.- 20 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas – Não 21 

houve.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 22 

Item IV – Outros assuntos de interesse da CEAP: Propor à Presidência a 23 

Participação do Coordenador da CEAP em uma das Reuniões de Coordenadores, visando 24 

esclarecer o trabalho realizado por essa Comissão. ------------------------------------------ 25 

O Coordenador Carlos Fielde de Campos comentou a respeito do pequeno volume de 26 

processos recebidos das Câmaras Especializadas para análise da CEAP e sugeriu o 27 

encaminhamento de um memorando à Presidência para sua participação em uma 28 

Reunião de Coordenadores, visando esclarecer o trabalho realizado por essa Comissão e 29 

colocando-a à disposição das Câmaras Especializadas no sentido de auxiliar nas dúvidas 30 

e relatos de processos de análise e concessão de atribuições. O Conselheiro Antônio 31 

Fernando Godoy sugeriu o envio de memorando diretamente às Câmaras Especializadas 32 

conisgnando as atribuições da CEAP e, assim que chegar este documento, os 33 

Conselheiros pedirem a palavra na reunião das Câmaras Especializadas para reforçar a 34 

atuação da CEAP. A Comissão deliberou pelo envio de memorando às Câmaras 35 

Especializadas conforme sugerido pelo Conselheiro Antônio Fernando Godoy. ------------- 36 

Propor ações no sentido de esclarecer a inter-relação entre os Sistemas    37 

CONFEA/CREAS e o Educacional, visando sedimentar o conceito das profissões 38 

regulamentadas. -------------------------------------------------------------------------------- 39 

O Coordenador Carlos Fielde de Campos explicou que o objetivo dessas ações é 40 

aproximar o CREA-SP do corpo discente (alunos) das Instituições de Ensino dando 41 

visibilidade à importância do CREA-SP e da regulamentação da profissão. O Conselheiro 42 

Ricardo de Gouveia sugeriu a realização de palestras junto às Instituições de Ensino. 43 

Porém, o Coordenador Carlos Fielde de Campos lembrou que esse papel já é 44 

desempenhado pela Comissão de Relações Públicas (CRP). O Conselheiro Ricardo de 45 

Gouveia sugeriu que as palestras realizadas no Fórum de Entidades de Classe sejam 46 

abertas aos alunos interessados como uma maneira de aproximar o CREA-SP e os 47 

estudantes. A Conselheira Juliana Maria Manieri Varandas sugeriu a realização de visitas 48 
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guiadas aos CREA-SP para alunos ligados aos Centros Acadêmicos, que são formadores 1 

de opinião, em dias de Reuniões Plenárias ou de Reuniões Ordinárias de Câmaras 2 

Especializadas para entenderem melhor o funcionamento do Conselho. O Conselheiro 3 

Antônio Fernando de Godoy lembrou que essas palestras são organizadas pela Diretoria 4 

das Entidade de Classes e que, a princípio, o CREA Jovem é o responsável pela relação 5 

alunos formandos e Conselho, salientando que a atuação da CEAP é a discussão da 6 

legislação referente às atribuições profissionais e sua aplicação no âmbito do CREA-SP. – 7 

O Conselheiro Antônio Fernando Godoy se manifestou preocupado com este tema que, 8 

no seu entendimento, é de suma importância para o Conselho, mas demostrou 9 

preocupação em não adentrar no foco de atuação de outros setores ou Comissões do 10 

CREA-SP. A Comissão entendeu que estes assuntos poderão ser tema de sugestões da 11 

CEAP aos setores ou Comissões responsáveis. Diante das manifestações do Conselheiro 12 

Antônio Fernando de Godoy, o Coordenador Carlos Fielde de Campos comunicou que irá 13 

solicitar as súmulas das reuniões da CEAP Nacional, uma vez que essas não se 14 

encontram no sítio eletrônico do Confea, para trazer essas discussões à CEAP do CREA-15 

SP.------------------------------------------------------------------------------------------------ 16 

Propor a criação de plataformas multimídia no sentido de aproximar o Sistema 17 

Confea/Creas e a Sociedade. ------------------------------------------------------------------- 18 

A assistência técnica ao ser perguntada sobre qual a área responsável pelas plataformas 19 

digitais (mídias sociais) do CREA-SP respondeu que se trata do Departamento de 20 

Comunicações e sugeriu que qualquer sugestão seja encaminhada à Presidência. --------- 21 

Propor à Presidência a Realização de um “Workshop” com as Instituições de Ensino 22 

visando um alinhamento entre a formação acadêmica, atribuições profissionais e o 23 

mercado de trabalho. --------------------------------------------------------------------------- 24 

A CEAP discutiu a realização de “Workshops” em conjunto com as Câmaras 25 

Especializadas com o intuito de explicar como é realizada a análise e concessão de 26 

atribuições dos cursos das áreas abrangidas pelo Sistema Confea/CREAs. O objetivo 27 

inicial seria criar vínculo com as Instituições de Ensino e tirar qualquer dúvida sobre a 28 

legislação pertinente. Paralelamente, com a aproximação junto às Instituições de Ensino 29 

poderia ser feita uma parceria para a divulgação dos trabalhos realizados pelo CREA-SP e 30 

a importância do Conselho junto ao corpo discente destas Instituições. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 31 

Item V – Comunicados dos Senhores Conselheiros: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 32 

Nada mais havendo a tratar e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o 33 

Coordenador Eng. Eletric. Carlos Fielde Campos deu por encerrada a reunião às 12:00 34 

horas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 35 

 36 

 37 

 38 

Eng. Eletric. Carlos Fielde de Campos 39 

   Coordenador da Comissão Permanente de Educação 40 

e Atribuição Profissional – CEAP 41 

 42 

 43 

Súmula aprovada na Reunião de 23 de setembro de 2019. 44 


